

Les Carrelages Lupi fêtent leurs 112 ans



Les carrelages Lupi sont situés 4 boulevard Crespi, dans le quartier de Bonneveine (8^e).

/PHOTO DR

Chez les Lupi, le carrelage, c'est une histoire de famille. Créée par Louis Cresti, y a 112 ans, l'entreprise de carrelage a su tailler son nom dans la roche et s'inscrire dans la durée à Marseille.

"Mon grand-père, Ludovico Cresti, était venu de Ceriana, en Italie, faire le tailleur de pierre boulevard des Neiges", se souvient Vincent Lupi, propriétaire de l'entreprise de carrelage située dans le quartier de Bonneveine (8^e). "C'est l'un de ses sept fils, Louis, qui a créé l'affaire. Au départ, il fabriquait du carreau-ciment qui était déjà très en vogue en Italie avant que le granito ne soit à la mode", poursuit Vincent Lupi qui a repris les rênes de l'affaire pendant une trentaine d'années, avant de passer la main à Charlotte et

Benjamin, ses enfants. "C'est une fierté pour nous de poursuivre le travail qui a été entrepris par nos ancêtres", se réjouit Charlotte qui n'a qu'une seule hâte, "que les générations futures prennent à leur tour le relais". Chaque année, ce sont près de 1000 tonnes de carrelage qui sont vendues par la société marseillaise.

Alors pour fêter ce 114^e anniversaire, Vincent et ses enfants organisent ce samedi une journée festive aux couleurs de l'Italie. Au programme, chants profanes et religieux interprétés par la compagnie Sacco, apéritif au Spritz, boisson traditionnelle italienne, suivis d'un repas, des pâtes "al dente" pour célébrer comme il se doit cet événement.